

## CARTAS A EL NORTE

### Sexenio en riesgo

En lugar de criticar y descartar las estimaciones de las calificadoras como Moody's y Standard & Poor's, y recriminarles que no hicieron lo mismo con los Gobiernos anteriores, nuestro Presidente debería tomarlas en cuenta como áreas de oportunidad para guiar el rumbo de la política económica de los próximos años.

De lo contrario, México arriesgaría el sexenio recién iniciado con un magro crecimiento y sin la capacidad de resolver problemas fundamentales para el desarrollo, como son la reconversión de Pemex, el combate a la pobreza y la creación de empleos.

LEOBARDO LOZANO BENAVIDES / Col. Chepevera, Monterrey